



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL. IV

MONTRÉAL, JANVIER 1895

No 1

Intention générale du mois de Janvier 1895

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPE

L'accroissement de la charité envers Dieu



A foi est le fondement de toute la vie chrétienne, mais la charité en est la consommation. La foi ne donne guère à Dieu qu'une partie de l'homme, son esprit, dont elle est la soumission raisonnée et l'adhésion inébranlable : la charité achève de donner l'homme à Dieu en lui donnant son cœur. Si Dieu demande notre cœur, c'est qu'il entend avoir tout l'homme. La foi est nécessaire, mais comme moyen, et elle passe, n'ayant plus sa raison d'être au-delà du temps et de l'épreuve ; la charité, dit l'Écriture, dure par delà les siècles. La foi sauve et l'on n'est point sauvé sans elle ; mais elle ne sauve que si elle opère par la charité, c'est-à-dire si elle s'épanouit en amour et fait faire les œuvres de l'amour. Aussi, écrit saint Paul, " Eussé-je la science des anges et une foi à soulever les montagnes, si je n'ai pas la charité, rien n'aboutit pour moi, tout le reste ne me sert de rien, et moi-même, aux yeux de Dieu, je ne suis